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Aos vinte e um dias do mês de dezembro do ano dois mil e sete, às dez  e vinte minutos, 
no  Salão  Nobre  do  Edifício  Arthur  da  Silva  Bernardes  da  Universidade  Federal  de 
Viçosa,  em  Viçosa,  Minas  Gerais,  reuniu-se,  pela  tricentésima  quadrigésima  vez,  o 
Conselho Universitário,  presidido pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama,  reitor,  e 
secretariado pelo professor Paulo Shikazu Toma, secretário de Órgãos Colegiados, para 
discussão dos seguintes assuntos: 1) Proposta de distribuição de 15 (quinze) vagas de 
professores efetivos autorizadas pelo MEC; 2) Autorização para a construção do Edifício 
a  ser  destinado  à  Coordenadoria  de  Educação  Aberta  e  a  Distância  –  CEAD.  Os 
conselheiros  presentes foram os que se seguem: Fernando da Costa Baêta;  José Cola 
Zanuncio; Sérgio Hermínio Brommonschenkel;  Ricardo Junqueira Del Carlo; Danielle 
Dias  Sant’Anna  Martins,  substituta  do  conselheiro  Antônio  Simões  Silva,  diretor  do 
Centro  de  Ciências  Exatas  e  Tecnológicas;  Walmer  Faroni;  Luiz  Aurélio  Raggi; 
Agostinho  Lopes  de  Souza;  Fátima  Aparecida  Ferreira  de  Castro;  Jackson Victor  de 
Araújo; Olímpio Hiroshi Miyagaki, suplente do conselheiro José Benício Paes Chaves; 
José  Luiz  Rangel  Paes;  Maurício  Paulo  Ferreira  Fontes;  Rolf  Jentzsch;  Gumercindo 
Souza Lima, suplente do conselheiro Carlos Antônio Oliveira  Vieira;  Nádia Dutra de 
Souza; Allain Wilham Silva Oliveira, suplente do conselheiro Fábio Feliciano Cardoso; 
Joaquim Benício de Souza, suplente da conselheira Vanda do Carmo Lucas dos Santos; 
Teresinha de Jesus Ferreira; Álvaro de Araújo; Antônio Jésus de Campos Mata; Edson 
Luis Nunes, suplente do conselheiro Flávio Guiselli Lopes; e José Antônio Gouveia. Os 
conselheiros  Dilermando Miranda da Fonseca e  Ana Lídia  Coutinho Galvão.  Item 1- 
Proposta de distribuição de 15 (quinze) vagas de professores efetivos autorizadas pelo 
MEC  –  o  presidente  propôs  a  sua  retirada  de  pauta.  Explicou  que  a  Comissão  de 
Alocação de Vagas precisa de mais prazo para concluir sua proposta, levando em conta, 
também,  as  vagas  referentes  ao  “Banco  de  Professores  Equivalentes”,  conforme 
instruções da Nota Técnica nº 01/2007/DEDES/SESu/MEC, de 3.8.2007. Aprovado, por 
unanimidade.  Item  2-  Autorização  para  a  construção  do  Edifício  a  ser  destinado  à 
Coordenadoria de Educação Aberta e  a Distância – CEAD – o presidente explicou que, 
no bojo do convênio da Universidade Aberta do Brasil com o Banco do Brasil, foram 
liberados,  para  a  UFV,  dois  milhões  e  duzentos  mil  reais,  para  a  Coordenadoria  de 
Educação Aberta e a Distância – CEAD. Esses recursos foram liberados pelo Banco do 
Brasil  e  deverão  contemplar  a  construção  do  edifício  da  CEAD  e  a  aquisição  de 
equipamentos. A Comissão de Espaço Físico procedeu às análises pertinentes e indicou a 
área  localizada  ao  fundo  do  estacionamento,  que  fica  entre  o  prédio  anexo  do 
Departamento de Economia Rural e o Laboratório de Desenvolvimento Infantil – LDI. 
Aprovado,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Maurício  Paulo  Ferreira 
Fontes, autorizar a construção do edifício da CEAD na área indicada pela Comissão de 
Espaço Físico. Durante a apreciação desse assunto, retirou-se do plenário o conselheiro 
José  Antônio  Gouveia.   Às  onze  horas  e  quarenta  e  cinco  minutos,  a  reunião  foi 
encerrada. Para constar, foi lavrada a presente ata, que, se achada conforme, será assinada 
pelo presidente e pelo secretário de Órgãos Colegiados.
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